

Astro Mijaín López confirma su asistencia a Barranquilla-2018



La Habana, 21 may (RHC) El luchador cubano Mijaín López, tricampeón olímpico y cinco veces mundial, confirmó que asistirá a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018, en los que buscará revalidar su título de Cartagena-2006 y Veraruz-2014.

“Quiero participar ...será la competencia que marcaría mi reincorporación luego de dos años sin combatir”, dijo López, de 35 años, en declaraciones a la televisión cubana y aclaró su gran anhelo a largo plazo es lograr su cuarto oro olímpico en Tokio-2020.

Ausente de los colchones después de Rio-2016, reconoció que la lid regional- prevista del 19 de julio al 3 de agosto- no será de “gran nivel”, pero destacó: “tenemos un compromiso con nuestro pueblo y de lealtad a nuestra bandera”.

“Estoy contento de seguir combatiendo y aspiro a seguir dándole al pueblo de Cuba las alegrías a las que lo he acostumbrado”, subrayó López, quien comentó que constituiría “un honor y un orgullo” volver a ser el abanderado de la delegación de Cuba en Barranquilla-2018.

Advirtió que para evitar lesiones, no piensa asistir este año ni al campeonato mundial ni a otras justas de la élite, aunque advirtió que ya quiere “liberar la energía positiva que aún tengo, pero pausadamente y con la supervisión de sus entrenadores”.

“Soy uno de los luchadores más veteranos y me voy a ir incorporando pausadamente, con la mirada en Tokio-2020”, manifestó el astro, al señalar que en la báscula anda por los 138 kg y pronto espera estabilizar su peso en 132 o 133, para luego en la competencia bajar a los 130 reglamentarios.

Elogió los progresos del joven Oscar Pino (bronce mundial), al reconocer que “viene muy bien”, lo que le permite que no tener que verse obligado a defender los colores de Cuba en todas las competencias.

Durante la entrevista, el mejor gladiador cubano de la historia tuvo palabras de aliento para los familiares de las víctimas del accidente aéreo en el que perdieron la vida más de un centenar de personas. “Sean fuertes. Es un momento difícil por el que estamos sufriendo todos los cubanos. Pero siempre hemos demostrado la solidaridad que nos caracteriza”, dijo al lamentar el siniestro.

Natural del poblado de Herradura, en Consolación del Sur (Pinar del Río), López es diputado al Parlamento Cubano, licenciado en Cultura Física, ha sido varias veces el mejor deportista del año en Cuba y fue el abanderado de la delegación cubana en los Juegos Olímpicos de Beijing-2008, Londres-2012 y Rio-2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/162707-astro-mijain-lopez-confirma-su-asistencia-a-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba